UDINE – Primer cuatrimestre 2021/22

Udine, como todas las ciudades o pueblos, tiene sus pros y sus contras; sin embargo, estos son totalmente subjetivos, depende de qué tipo de persona seas. Udine es un pueblo de unos 80.000 habitantes, pero es bastante pequeño teniendo en cuenta esa cifra. La arquitectura del pueblo es muy italiana y es un pueblo muy seguro. Si te gusta la montaña, está muy cerca de las dolomitas, pero aunque estén muy cerca, tener un coche para desplazarse es conveniente. También está muy cerca de Venecia (a 2 h en tren) por lo que es muy fácil encontrar vuelos baratos a muchos sitios. Sin embargo, es una ciudad que le falta mucha vida, la fiesta es más bien escasa en el pueblo y si quieres salir de verdad tienes que andar una hora para ir a cualquier discoteca cercana. Cabe mencionar también que al estar al norte de Italia, la actitud de sus ciudadanos es más cercana a la de un ciudadano Alemán que uno Italiano. En cuanto a precios se refiere, por lo general es un pueblo caro, pero como en todos lados, se puede ahorrar mucho dinero de muchas maneras diferentes.